

Comunicado de prensa

RECONOCIMIENTO DEL MINISTERIO A LA CONFEDERACIÓN DE STES-I

ENTREGA DE LA ENCOMIENDA DE ALFONSO X EL SABIO A AUGUSTO SERRANO

El Ministro de Educación, Angel Gabilondo, ha entregado la Encomienda de Alfonso X el Sabio a cinco miembros de la Comisión Permanente del Consejo Escolar del Estado, entre los que se encuentra Augusto Serrano Olmedo, Consejero en representación de STES y miembro del Secretariado del STE-CLM.

Con la entrega de esta Encomienda se hace un reconocimiento a la labor desempeñada por la Confederación de STEs-intersindical a lo largo de los últimos años durante la tramitación de las diferentes leyes orgánicas de educación y los diferentes reales decretos que han ido aprobándose y que regulan las condiciones de trabajo del profesorado. Augusto Serrano, como portavoz de STES, ha sido el responsable de llevar y defender las aportaciones del conjunto de esta organización en todo lo referente a la defensa y potenciación de la escuela pública y para la mejora de las condiciones de trabajo del conjunto del profesorado.

Augusto Serrano en la actualidad imparte clases de Geografía e Historia en el IES Clavero Fernández de Córdoba (Almagro, Ciudad Real) y es miembro de los Secretariados del STE-CLM y de la Confederación de STES-i.

25 de febrero de 2011

El Secretariado de la Confederación de STES-i